

# Berlin/Brandenburg IT-Informationskampagne gestartet

**[26.3.2003] Berlin-Brandenburg will Modellregion für Telematik und e-Government werden. Dazu beitragen soll eine jetzt gestartete Informationskampagne.**

Die Stadt Berlin und das Land Brandenburg haben zusammen mit der gedas AG den Startschuss für die Informationskampagne "We make IT. Berlin-Brandenburg" gegeben. Die Kampagne soll die regionalen Aktivitäten der IT-Branche bündeln und transparent machen. Auf einer eigenen Website werden alle drei Monate Themenschwerpunkte angeboten, der erste ist Verkehrstelematik. "Die Region bietet gute Rahmenbedingungen für IT- und Telekommunikationsunternehmen. Die vielfältigen Kooperationsmöglichkeiten und der direkte Zugang zu Forschung und Entwicklung von IT erhöhen die Attraktivität des Standorts", erklärte Brandenburgs Wirtschaftsminister Ulrich Junghanns. Mit "We make IT" unterstütze die brandenburgische Landesregierung eine Plattform, die die Branche umfassend darstellen und über die wichtigen Schwerpunkte informieren wird. Für den Schirmherr der IT-Kampagne, Robert Strauß, Vorstandsvorsitzender der gedas AG, ist es für den Marktaufbau auch notwendig, dass der Standort gezielt mit staatlich angestoßenen Projekten gefördert wird. Die Landeshauptstadt Potsdam und die Bundeshauptstadt Berlin könnten es schaffen, die Region beim e-Government führend zu machen. Der gemeinschaftliche Vorstoß müsse hier über die Imagebildung hinausgehen und eine klare Ausrichtung auf die Strukturpolitik legen.

<http://www.we-make-it.info>

Stichwörter: Berlin, Brandenburg, gedas, we make IT

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)